



Concours "Faites la Une" avec les 5A

publié le 30/03/2021

Mardi 23 mars 2021, dans le cadre de la Semaine de la Presse et des Médias à l'Ecole, la classe de **5A** a participé au Concours "**Faites La Une**" accompagnée de Mme Vigneron, Mme Brethes et leurs professeurs habituellement à l'emploi du temps. Le principe est simple : réaliser dans la journée la Une d'un journal à partir des dépêches et photos AFP reçues en tout début de matinée. Répartis au CDI, en salle info et en salle devoirs faits, les élèves ont formé 3 comités de rédaction proposant chacun leur Une. Après avoir lu et sélectionné les dépêches, les apprentis journalistes ont hiérarchisé, puis reformulé les informations afin de créer des titres et d'esquisser une première maquette. A l'issue de la matinée, les Unes des 3 groupes étaient déjà bien abouties. L'après-midi a été dédié à la correction des fautes de frappe et d'orthographe, à l'insertion des crédits photographiques ainsi qu'à la rédaction d'un texte expliquant leurs choix et leur démarche. Malheureusement, les règles du concours ne permettant l'envoi que d'une seule Une, il a fallu élire celle qui serait envoyée parmi les trois proposées, et c'est *H.A.M.A News* qui l'a emporté. Le verdict sera rendu dans les prochaines semaines ... En attendant celui-ci, un grand bravo aux jeunes journalistes pour leur engagement tout au long de la journée !

Portfolio



Documents joints

-  [H.A.M.A. News](#) (PDF de 335.7 ko)
-  [Le canard écolier](#) (PDF de 377.8 ko)
-  [Le fruit du jour](#) (PDF de 333.3 ko)